

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasar pada paparan data dan observasi tentang pemanfaatan media berbasis TIK berupa vidio palyer dalam meningkatkan kualitas belajar siswa pada mata pelajaran Fiqih di MTsN 4 Blitar, maka peneliti mengambil kesimpulan sebagai berikut:

- 1. Pemanfaatan media berbasis TIK berupa Vidio player dalam meningkatkan kualitas belajar siswa pada mata pelajaran fiqih di MTsN 4 Blitar.**

Pemanfaatan media berbasis TIK berupa vidio player sangat membantu dalam hal penyajian materi dan dapat mempermudah guru dalam penyampaian mataeri Fiqih di kelas. Dengan memanfaatkan media berbasis TIK berupa vidio player tentunya membantu dalam peningkatan kualitas belajar siswa Karena dengan menggunakan media berbasis TIK berupa vidio player ini siswa dapat melihat sekaligus mendengarkan secara langsung materi beserta contoh-contohnya yang di kemas dalam satu vidio langsung. Siswa lebih memperhatikan dan fokus pada materi yang di tayangkan melalui LCD proyektor.

- 2. Kendala dalam pemanfaatan media berbasis TIK berupa vidio player dalam meningkatkan kualitas belajar siswa pada mata pelajaran fiqiqh di MTsN 4 Blitar.**

Untuk faktor kendala yang dapat menghambat dalam pemanfaatan media berbasis TIK berupa Vidio player dalam meningkatkan kualitas belajar siswa pada mata pelajaran fiqih di MTsN 4 Blitar adalah ketika menggunakan medi berupa vidio memerlukan waktu yang agak lama untuk memersiapkan alat. Tentunya dengan diperlukannya waktu yang lama dalam memersiapkan alat tersebut akakn mengurangi waktu efektif dalam embelajaran dikelas. tidak semua materi fiqih dapat di sampaikan dengan menggunakan media berbasis Tik berupa vidio player.

B. Saran

Penulis mengemukakan beberapa saran yang dianggap perlu Mengenai, pemanfaatan media berbasisi TIK berupa Vidio player dalam meningkatkan kualitas belajar siswa pada mata pelajaran fiqih di MTsN 4 Blitar sebagai berikut :

1. Bagi sekolah

Penelitian ini diharapkan dapat memberikan motivasi dan inspirasi bagi para gurumkhususnya guru MTsN 4 Blitar dalam memanfaatkan media berbasis TIK berupa Vidio player dalam lembaganya sehingga tercipta kualitas pembelajaran yang baik.

2. Perguruan Tinggi IAIN Tulungagung

Hasil penelitian ini dapat bermanfaat bagi IAIN (Institut Agama Islam Negeri) Tulungagung sebagai bahan masukan untuk mendidik calon guru khususnya dengan Interaksi yang baik. Sehingga ketika berada di lapangan calon guru tersebut sudah berbekal materi dan pengetahuan dalam melaksanakan proses pembelajaran.

3. Peneliti berikutnya

Hendaknya hasil penelitian ini bagi para peneliti yang akan datang, hasil penelitian ini juga diharapkan dapat bermanfaat bagi para peneliti sebagai informasi dan pertimbangan bagi peneliti dalam meningkatkan rancangan penelitian selanjutnya.